



NEGOCIACIÓN TELETRABAJO LA PATRONAL ANULA LA REUNIÓN

Hoy, 26 de noviembre, **CCOO**, y el resto de sindicatos, teníamos reunión con la patronal del Contact Center para seguir negociando las condiciones del teletrabajo y la compensación de los gastos. No obstante, la patronal la ha anulado, esperemos que sea porque se están repensando su oferta tras la fuerte oposición sindical.



Recordemos que la patronal decía que en caso de que ellos nos dieran el ordenador, la silla, el teléfono, y demás, **NO** nos iban a pagar ni un céntimo. O sea, cero euros por poner nosotros la luz, el agua, la calefacción, el domicilio, internet, etc.

Y si ellos **NO** nos dan ni ordenador ni silla ni teléfono ni nada de nada entonces nos pagarían 8,41 euros brutos al mes. O sea, según la patronal, con 100 euros al año ya nos da para un ordenador completo, un móvil y una silla.

Oye, que nos digan dónde encuentran estas ofertas, que mañana es el Black Friday y nosotros también queremos comprar a ese precio.

La siguiente reunión será el 14 de diciembre.

Desde **CCOO** os seguiremos informando.